
発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）
文化財保護法改正に
よる行政の役割につ
いて

①適正な文化財の保護、保存に努め、積極的な活用とは。

②情報発信の充実と学習機会の提供とは。

③小中学生の、郷土に対する理解を深めるとは。

④伝統文化を継承する団体との連携とは。

（２）
買い物弱者問題に向
けての取組について

①買い物弱者の現状

②行政のかかわり

③支援事業について

④支援対策の在り方

（１）
介護保険制度につい
て

①市の介護を巡る現状と課題について

②次期介護保険事業計画について

③介護保険料・利用料の負担の軽減、サービスの拡充、特別
養護老人ホームの新増設等、国の制度改悪から市民の暮らし
を守る施策について

（２）
保育行政について

①第３波の新型コロナ感染の広がりが懸念されているが、緊
急事態のようなことが生じた場合の保育の実施体制等は検
討、準備されているのか。
　保育園任せにせず、市の責任で対応を進めるべきではない
か。

②経済状況が悪化し来年度の保育園入園希望も増えることが
予想されるが、どのように考えているか。

③３月に第２期の子ども子育て支援事業計画が公表された
が、新型コロナ感染症は想定に入っていない。保育のニーズ
調査など再度おこなって事業計画も見直す必要はないか。

一般質問通告一覧表（令和２年第4回定例会）

11月27日（金）午前１０時～［発言順１、２番］

後藤祐二
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２番
濱元幸一郎



発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）
泉ヶ丘消防署移転後の
跡地について

①泉ヶ丘消防署の跡地利用について具体的計画があるのか。

②いつまでにどういう形で構想を具体化する予定なのか。

（２）
西合志図書館の設備老
朽化対策について

①空調設備や照明等の老朽化で全体的な改修が必要だと聞くが、そ
の予定はあるのか。

②集会室でオンラインのイベントが開催できるネット環境やＩＣタグの
導入も同時に行うべきではないか。

（３）
菊池・山鹿地域自転車
ネットワーク計画につい
て

①進捗状況について

②独自の自転車利用計画を考えているのか。

（４）
地球温暖化対策実行計
画について

①策定状況はどうなっているのか。

②具体的にどういう対策が盛り込まれるのか。

③合志市としてどこに力を入れたいのか。

一般質問通告一覧表（令和２年第４回定例会）

上田欣也
３番

11月27日（金）午後１時～［発言順３、４、５番］



発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）
新型コロナウイルス感染
症対策について
（感染防止と社会経済
の両立）

①公衆衛生の観点からリスクの対処としてハイリスクアプローチにつ
いて

②生活困窮者の生活保障政策について
・社協の生活福祉金貸付制度について
・生活困窮者の相談事業について

③合志市事業者定額支援金について
（必要とする人にもれなく支援の手を）
・支援策対象者の現状について

④感染症対策にナッジの活用について
・令和元年１２月質問のその後の対応
　ナッジの活用の例：
　「感染症対策へのご協力ありがとうございます」等のメッセージを消
毒液のそばに置くなど。

（２）日常生活給付事業
について

暗所支援眼鏡について
令和２年３月質問４市町で協議のその後

（３）
自殺対策について

２０１６年自殺対策基本法が改正され全自治体に自殺対策の策定が
義務づけられているが本市の計画について
・実務的な支援
・緊急保護
・居場所の提供

（４）
市営住宅の入居制度に
ついて

地位承継の対象の拡充について

（１）
治水対策について

①冠水に関する要望状況

②調整池の管理・整備状況

（２）
デジタル社会に向けた
取組について

①企業移転の問い合わせ及びＩＣＴ関連
・企業誘致の取組

②ＩＣＴ環境の整備

③女性に対する支援

④プログラミング学習における教員へのフォロー及び今後のＩＣＴ教育

（３）
ゼロカーボン社会に向
けた、再生可能エネル
ギーの利活用について

①熊本連携中枢都市圏の温暖化対策の連携

②避難所の電源確保及び職員への環境研修

③公用車・レターバスの燃料費と電気自動車化

④九州経済産業局との連携による支援

⑤卒ＦＩＴ対策

⑥自治体新電力会社の設立

４番
松井美津子

５番 永清和寛



発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）
一般質問
その後について

①本人通知制度について
・啓発ポスターの作成について

②本人通知制度・事前登録で、更新手続の案内通知の発行につい
て

③学生消防団活動認証制度の現在の状況について

④各小学校運動会への消防団出動参加について

（２）
「子ども１１０番の家」に
ついて

①本市における、現在の協力者の軒数は。（一般家庭と店舗のそれ
ぞれの軒数）
また、実際にかけ込みがあった件数は。
・保護者や学校、警察に子どもの危険に関する連絡が年間で何件く
らいあるのか。

②子ども１１０番の家の役割や対応について
・地域の人や保護者、学校の協力体制などの現状は。実例としてどん
な内容のかけ込み相談があるのか。

③子ども１１０番の案内看板などの種類は何種類あるのか。また、管
理状況は。

④協力者の加入や脱会についての現状や問題点などを伺う。

（３）
自転車の交通安全につ
いて

①中学生の自転車通学時の交通安全教育指導について

②小学生・中学生の地域内外での自転車での行動について

③大津警察署から熊本北合志警察署へ管轄が変わり、交通安全協
会も自転車交通指導や指導員が変わる。市として今後の交通安全教
室への対応は。

（４）
新型コロナウイルス感染
対策について

①最先端技術から生まれた除菌剤「安定化二酸化塩素除菌
水」について

②今後「安定化二酸化塩素除菌水」商品を市は取り入れるの
か。

一般質問通告一覧表（令和２年第４回定例会）

11月30日（月）午前10時～［発言順６、７番］

野口正一
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）
土砂災害警戒区域につ
いて

同区域についての防災体制を伺う。

（２）
要配慮者利用施設の避
難計画について

１０月２０日付の熊日記事について

（３）
堀川以外の中小河川に
ついて

その他の中小河川も以前は氾濫したと聞いた。浸水想定の調査はど
うなっているか。

（４）
今年度の防災訓練につ
いて

①去年の反省は何だったか。

②今年はどう変わったか。

③今年の反省

（５）
自然電力株式会社との
災害協定について

①自然電力株式会社とは。（これまでの経緯等）

②災害時に例えばどのような想定をしているのか。

（６）西合志東小学校電
鉄軌道敷地境界の樹木
の伐採の件について

①このように目立つまでどうして放置しておいたのか。

②他の小中学校・公共施設において、樹木に限らず、見過ごされて
放置していることはないか。

7番
青山隆幸



発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（２）
コロナ禍における市民
の健康維持について

①高齢者および小中学生の健康状態の把握について

②高齢者および小中学生の健康維持のための取組について

（１）
一般質問のその後につ
いて

①令和元年６月定例会「高齢者免許返納」について

②令和２年３月定例会市独自の健康アプリ導入について

③令和２年９月定例会避難所協定について

④令和２年９月定例会要支援者避難行動計画について、防災訓練も
あったが区長や民生児童委員に何かアクションを起こしたのか。

（２）
高齢者家族介護用品給
付事業について

①現状分析

②もっと介護者家族が使いやすい給付事業にならないのか。

（１）
新型コロナウイルス感染
症対応地方創生臨時交
付金事業について

①事業実施における基本的視点について

②主な事業の効果について

③新しい日常に向けた取組について

８番
䭜　藍

来海恵子
９番

一般質問通告一覧表（令和２年第４回定例会）

11月30日（月）午後1時～［発言順８、９番］


